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Deuteronomio 8:2 Y te acordarás de todo el camino por donde te ha traído Jehová tu 

Dios estos cuarenta años en el desierto, para afligirte, para probarte, para saber lo que 

había en tu corazón, si habías de guardar o no sus mandamientos. 
  

Salmos 9:12 Porque el que demanda la sangre se acordó de ellos; No se olvidó del 

clamor de los afligidos. 
  

Vamos a orar... 
 

Esta noche retomaremos el párrafo 24 del sermón del Hermano 

Branham Desesperaciones. 
  

24 Ahora, Dios, el Creador, puede crear un par de pulmones. Yo—yo sinceramente creo 

que estamos al—al borde de una (estamos en el precipicio, estamos en la línea de 

cruce) de las cosas más poderosas que jamás haya impactado la Tierra desde los días 

del Señor Jesús. ¿Ven? ¿Ven? Pero ahora solamente podemos ser conocidos a medida 

que… será algo tan humilde. ¿Ven? Vean, lo que el hombre llama poderoso, Dios lo 

llama “abominación”. Pero lo que el hombre llama necedad, Dios lo llama “poderoso”. 

¿Ven? Entonces vigilen eso (¿ven?), será tan humilde que a Uds. no se les pasará… que 

se les pasará si no tienen la Señal allí para examinarlo, ¿lo ven? ¿Ven? 
 

Noten que hermano Branham dijo que es tan humilde que "a menos que se tenga la Señal 

para examinarla, se les pasará". 
  

Ahora, sabemos que la Señal es el Espíritu Santo, y sabemos según 1 Corintios 2 que a 

menos que se tenga el Espíritu Santo, que es el Espíritu de Dios, no se puede entender las 

cosas de Dios. 
  

1 Corintios 2:9 Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han 

subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman. 10 

Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu (el Espíritu de 

Dios) todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. 11 Porque ¿quién de los hombres sabe 

las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie 

conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. 12 Y nosotros no hemos recibido el 

espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios 

nos ha concedido, 13 lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría 

humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. 

14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque 

para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente. 
  

¿Ven? si no se tiene el Espíritu de Dios, ¿cómo Uds. creen que entenderán las cosas de 

Dios? No hay manera de que puedan entenderlo, y Dios dice aquí mismo en su Palabra y 



no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente. 15 En cambio el 

espiritual (lleno del espíritu) juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie. 16 

Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos 

la mente de Cristo. 
 

Isaías 55:8 Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros 

caminos mis caminos, dijo Jehová. 9 Como son más altos los cielos que la tierra, así son 

mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros 

pensamientos. 10 Porque como desciende de los cielos la lluvia y la nieve, y no vuelve 

allá, sino que riega la tierra, y la hace germinar y producir, y da semilla al que siembra, 

y pan al que come, 11 así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a mí vacía, 

sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié. 
  

El Agua De Separación 55-0121 P:27 Es un asunto individual, no de grupos de gente. 

Sino que es para Ud. como individuo, para que Ud. mismo, como un solo ser humano 

pudiera, ¡fíjense!, pudiera desechar sus propios pensamientos. Mientras Ud. tenga sus 

propios pensamientos, sus propias maneras, sus maneras son contrarias a las maneras 

de Dios. Y Ud. no puede estar bien y pensar sus propios pensamientos, pues Ud. tiene 

que morir a sus propios pensamientos. ¿Sabe Ud. eso? Sus pensamientos, mientras Ud. 

los mire, Ud. mira lo material, Ud. dice: Ah, bueno, eso no puede suceder. No es 

razonable. No es aun sensato pensar tal cosa. Mientras Ud. haga eso, entonces Ud. 

permanecerá en su misma condición. [Porción sin grabar en la cinta Ed.]. Ud. llega a 

un punto en donde Ud. no puede pensar a su manera, sino entrar en Cristo y pensar de 

la manera como El piensa. Tome Sus Palabras. Entonces las cosas se empiezan a ver 

diferente. Porque Ud. está muerto y su vida está escondida en Dios por medio de Cristo 

y sellado por el Espíritu Santo. Romanos 8:1: Ahora, pues, ninguna condenación hay 

para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne (lo que la carne 

dice), sino conforme al Espíritu.  
  

Por eso, el hermano Branham nos está advirtiendo que lo que viene será tan humilde y 

tan simple que muchos lo pasarán por alto, porque no tienen la Señal, y por lo tanto no 

tienen la Mente de Cristo. Pero Dios dará gracia a los humildes y les abrirá un camino 

para que ellos vean. 
  

Santiago 4:6 Pero él da mayor gracia. Por esto dice: Dios resiste a los soberbios, y da 

gracia a los humildes. 
  

Salmos 10:17 El deseo de los humildes oíste, oh Jehová; Tú dispones su corazón, y haces 

atento tu oído, 
  

Desesperaciones 63-0901E P:24 Ahora, Dios, el Creador, puede crear un par de 

pulmones. Yo—yo sinceramente creo que estamos al—al borde de una de las cosas más 

poderosas que jamás haya impactado la Tierra desde los días del Señor Jesús. ¿Ven? 

¿Ven? Pero ahora solamente podemos ser conocidos a medida que… será algo tan 

humilde. ¿Ven? Vean, lo que el hombre llama poderoso, Dios lo llama “abominación”. 



Pero lo que el hombre llama necedad, Dios lo llama “poderoso”. ¿Ven? Entonces vigilen 

eso (¿ven?), será tan humilde que a Uds. no se les pasará… que se les pasará si no 

tienen la Señal allí para examinarlo, ¿lo ven? ¿Ven? 
  

Mateo 11:25 En aquel tiempo, respondiendo Jesús, dijo: Te alabo, Padre, Señor del cielo 

y de la tierra, porque escondiste estas cosas de los sabios y de los entendidos, (las ha 

escondido de aquellos cuyo entendimiento se basa sobre una concepción intelectual) y las 

revelaste a los niños. 
  

De hecho, el hermano Branham dijo en su sermón, La Cortina Del Tiempo 55-0302 

P:28 " No traten de ir y obtener todas estas grandes educaciones y escolaridades para 

conocer a Dios. Ud. no conoce a Dios por medio de la escolaridad; Ud. conoce a Dios 

por fe. Ud. le cree a Él, y Dios mismo se revela a usted. Me gusta eso, ¿a ustedes no? Él 

lo hizo tan simple, tan humilde. Ahora, tan humilde y es tan simple, hasta que la gente 

sabia no puede entenderlo. Está tan simplificado, al punto que los sabios no lo captan. 

Ellos tratan de hacérselo complicado a la iglesia. Ellos intentan convertirlo en una gran 

cantidad de cosas santificantes que tienen que hacer, y detener esto, y hacer esto, y todo 

esto, aquello y lo otro, y... Pues, no lo es en absoluto; solo créalo y acéptelo, y eso lo 

concluye. Dios viene a su corazón y Él se ocupa del resto. Si Él alguna vez puede ganar... 

en su corazón... gana un lugar en su corazón, entonces el resto se resolverá por sí solo. 

Me encanta eso". 
  

Salmos 69:32 Lo verán los oprimidos, y se gozarán. Buscad a Dios, y vivirá vuestro 

corazón, 
  

Salmos 34:2 En Jehová se gloriará mi alma; Lo oirán los mansos, y se alegrarán. 
  

La Reina de Saba 58-0107 P:33 Jesús era tan humano, como tan hombre, solo el hijo 

de un carpintero, sin educación del mundo que sabemos, un hombre pobre. ¿De dónde 

obtuvo Su enseñanza? Él debió haber usado “His, hain´t. and tote, y fetch, y carry” 

[Modismos americanos. Traductor], como sería hoy. Alguna gramática que no estaba 

pulida, dijeron: “¿De qué escuela viene Él? ¿En dónde aprendió algo? ¿No es este el 

hijo del carpintero?”. Pues, Él es tan humano, tan real y tan humilde al punto que se le 

pasó por encima de la cabeza a la gente. Ellos no lo entendieron. Si hubiera sido Caifás, 

un sumo sacerdote, o algún gran erudito pulido, oh, hubieran dicho: “Sí, su Señoría, 

Señoría Reverendo Padre. Sí, nosotros creemos eso”. Pero Dios lo trae en humildad y a 

la gente se les pasa por alto. Eso es correcto. De esa manera Él siempre lo ha hecho. 
  

Preguntas Y Respuestas Sobre Los Sellos 63-0324M P:120 Ahora, vean a Juan, el 

profeta; él dijo: “Vayan y pregúntenle si en verdad El es”. Fue tan humilde que aun el 

profeta no le reconoció. Dijo: “¿Es El Aquel, o debemos esperar a otro?” Ahora, Él no 

les dio un libro a aquellos discípulos en Mateo 11, cuando vinieron a preguntarle, 

cuando los discípulos de Juan…Juan estaba en la cárcel y estaba todo enredado hasta 

que, creo que fue Pemberton [Un historiador.—Traductor], que dijo: “Su ojo de águila 

ya no podía ver bien”, ¿ven? El—él—él ya había bajado a la tierra; había estado en el 

aire. Pero cuando su profecía había terminado, él tuvo que volver nuevamente a la tierra,  



  

Miren Uds. la forma en que Dios usa al hombre. Dios no hace las cosas porque el hombre 

se lo pide. Dios hace lo que quiere él hacer, no lo que Uds. quieren que haga. Dios usó a 

Juan el Bautista para presentar un mensaje introductorio de su Hijo. Eso es todo, y cuando 

terminó su introducción al mesías, Juan volvió a bajar a la tierra, por así decirlo, para que 

ningún hombre se envanezca y comience a pensar, "miren lo que he hecho", y se atribuya 

el mérito de lo que Dios ha hecho. 
  

La forma humana es trabajar y trabajar y avanzar hasta que puedan descansar en lo que 

han logrado. Pero el camino de Dios es hacer lo que Él quiere hacer, y nada más y nada 

menos. Cuando termine, le llamará a casa. Eso mantiene al hombre humilde. 
  

El Tercer Sello 63-0320 P:30 La Biblia dice que todo sería tan grande en ese día, a tal 

grado que todo valle sería alzado, y todo monte y collado sería bajado. Sí señor. “Y lo 

áspero sería allanado”. Pues, yo puedo imaginarme verlos a todos ellos allá, pensando 

que Juan vendría, siendo el gran precursor de Cristo, que tomaría todo el desierto y lo 

aplanaría y lo sembraría de grama nuevamente. ¿Ven? Oh, me imagino que lo tenían 

todo calculado, igual como lo tienen hoy día. Pero fue tan humilde, que aun los mismos 

apóstoles lo pasaron por alto. Ellos dijeron: “¿Por qué dicen las Escrituras, si el…? 

Ahora vas a subir a Jerusalén para ser ofrecido, ¿por qué dicen las Escrituras que Elías 

tiene que venir primero”? Él dijo: “El ya vino, y no le conocieron. Y con el Hijo del 

hombre harán igual. Pero Juan”, dijo El, “hizo exactamente lo que estaba escrito de él. 

Y ellos hicieron con él exactamente lo que debían hacer. Y”, dijo, “así también tiene que 

sufrir el Hijo del Hombre”. Pues, yo me supongo que ni la tercera parte de la raza judía 

supo que Jesucristo estaba sobre la tierra. No… Probablemente oyeron algo de algún 

fanático por allí en alguna parte, pero no le prestaron atención, siguieron por su 

camino. “A lo suyo vino, y los suyos no le recibieron”.  
  

Miren, la gente quiere pensar que William Branham era omnisciente, pero él no lo era, 

únicamente Dios es omnisciente. Dios ocultó muchas cosas a su siervo. Dios retuvo la 

muerte de su madre, Dios retuvo la muerte de su hermano y la muerte de su padre. Dios 

evitó la muerte de su esposa y su bebé Sharon Rose. Y las visiones que Dios le dio, incluso 

dijo, muchas veces no sé lo que significan, hasta que las veo cumplirse, y sabemos que 

Dios interpreta Su Palabra ganada al hacerla cumplir. Por eso hay tantas profecías en la 

Biblia. Algo así como 2.500. Y cuando Dios haga que esto suceda, podemos mirar y ver 

la Palabra manifestada y luego ir a la Biblia y decir que esto es lo que Dios quiso decir 

cuando dijo esto. 
  

Pero nunca tenemos que adelantarnos al panorama. La fe es un juego de espera, debemos 

esperar hasta que veamos la Palabra de Dios tomando forma y entonces sabremos que eso 

es lo que Él quiso decir cuando dijo esto. Y como dijo el hermano Branham, Dios hace 

cumplir Su palabra de una manera tan humilde y sencilla que si no estamos conscientes 

pasará de largo y ni siquiera lo notaremos. 
  

Por eso cuando todo el mundo dice que esto va a pasar o esto va a pasar porque la Palabra 

de Dios dice así, eso me dice que lo más probable es que no suceda de esa manera. Porque 



un profeta vindicado dijo: "Cuando crean que lo tienen todo resuelto, tienen que saber 

una cosa con certeza: no es así". 
  

Orgullo 55-0807A P:10 Ahora, así como estaba diciendo, el Espíritu Santo escribió la 

Biblia, y está escrita en tal manera que no hay forma de que el hombre con su 

concepción mental entienda lo que es. No importa cuán bien Ud. la escriba, cuán bien 

la pueda armar, está mal para comenzar, ¿ve? Porque Él la esconde de los ojos de los 

sabios y entendidos, y es una revelación espiritual. Mire a los Fariseos y Saduceos en los 

días de nuestro Señor Jesús, cómo ellos tenían todo tan perfectamente calculado, cómo 

es que debía venir Cristo y todo lo demás; y cuando Él vino, vino contrariamente a los 

que ellos habían calculado, solo para mostrar que Él es Dios. Y Él no vino contrario a 

la Escritura; Él vino contrario a la concepción que ellos tenían de la Escritura. Pero 

Él vino exactamente en la manera que la Escritura decía, exactamente. 
  

Dios Ocultándose En Simplicidad 63-0412E P:70 Dios se hace tan sencillo que pasa 

por encima de muchos. Los sabios son tan inteligentes. Uds. saben, con los sesos tamaño 

de un cacahuate [maní] allí lo tienen todo calculado, y a tales no se les puede decir nada 

al respecto. El mundo no puede girar, el sol no puede salir sin ellos saberlo. Pero Dios 

se mueve por encima de tales y allí los deja sentados. Así siempre lo ha hecho. Sí señor. 
  

El Mundo Se Está Cayendo A Pedazos 63-0412M P:25 El mundo religioso de entonces 

estaba buscando un Mesías prometido. Los judíos, todos siendo creyentes firmes, dirían, 

“Sí, por cuatro mil años hemos estado esperando un Mesías. Y creemos que El—El 

viene. Ciertamente lo creemos”. El mundo político de aquel día estaba buscando un 

Mesías. Y todas las demás naciones, cada una, estaban buscando el Mesías. Y cuando Él 

llegó, hicieron con El igual como hicieron en otros tiempos. Estaban buscando algo que 

los mantuviera unidos allá en los días de Noé. Y cuando Dios les envió un mensajero, 

¿qué pasó? Lo rechazaron. Y en todas las edades lo han estado buscando. Así sucede. 

Dios se los envía. Y ellos-ellos lo rechazan. Y ¿por qué? Es que no cuadra con su gusto. 

¿Ven? No lo quieren de la manera que Dios lo quiere enviar. Ellos lo quieren a su 

propio gusto. Lo tienen todo calculado cómo es que debe ser, y si no llega de esa 

manera, entonces “No es de Dios”. ¿Ven? Siempre ha sido así. 
  

Vistiéndose De Toda La Armadura De Dios 62-0607 P:22 Ellos simplemente no lo 

reconocen. Sí, edifican enormes carreteras y súper cosas como esas, y tratan de hacer la 

tierra un lugar mejor y demás; no se dan cuenta que los mansos la van a heredar. Así 

que allí lo tienen. Así que sólo... ¿Ven?, Dios lo tiene todo figurado para nosotros. Eso 

es todo lo que tenemos que hacer: es sólo agarrarnos de Él y simplemente seguir 

adelante...?... todos creyendo. Eso es todo lo que Él nos pidió que hiciéramos. Él nos 

llevará hasta el final. 
  

Dios Ocultándose En La Simplicidad 63-0317M P:209 Recuerden amigos, no anden 

buscando las cosas grandes…Ud. dice: “Pues Dios habla de grandes cosas. Vendrá el 

tiempo cuando habrá estoy y aquello, cosas grandes”. ¡Ojalá estén captando lo que les 

estoy diciendo! ¿Ven? “Cosas grandes. Y cuando esto suceda será tan grande”. Y será 



tan humilde que les pasará por completo. ¿Ven? Y Ud. mirará hacia atrás y dirá: “Pues 

eso nunca se…” Le pasó por encima y Ud. ni lo vio. Es tan sencillo. Dios mora en la 

simplicidad, para entonces manifestarse en grandeza. ¿Qué lo hace tan grande? El 

hecho de que Él se puede simplificar. Un hombre grande no se puede simplificar; él 

tiene que ser un dignatario. ¿Ven? Pero lo que sucede es que todavía no es 

suficientemente grande. Cuando llegue a lo suficientemente grande, entonces es reducido 

así y se puede humillar. 
  

Y nuevamente del sermón, Identificación 64-0216 P:81 Ahora, a veces la fe es 

desconocida para Ud.; Ud. la tiene y no lo sabe. Si uno se esfuerza por entrar en algo, 

errará, y pasará por encima. Es tan humilde y sencillo. ¿Ven? “Y Él es el Sumo 

Sacerdote que puede compadecerse de nuestras debilidades”.  
  

Y de Jesucristo Es El Mismo Ayer, Y Hoy, Y Por Los Siglos 63-0604 P:55 Pero, Uds. 

saben, Él no siempre viene de la manera que nosotros pensamos que vendría. ¿Ven? Él 

viene tan humilde. La gente lo tiene todo calculado de la manera que ellos quieren que 

Él venga. Y nosotros—nosotros pasamos por alto la humildad, y allí es donde Uds. 

encuentran a Dios. Los científicos hoy pueden enviar un hombre al espacio, en una 

órbita, y pasar por encima de una hoja de grama de la cual él no sabe nada. Oh, Uds. 

tienen que humillarse, para conocer a Dios. Tienen que deshacerse de sus propias 

ideas, y abrir su corazón y su vida a Él, entonces Él se dará a conocer. 
  

El Tercer Sello 63-0320 P:66 Es lo mismo hoy, cuando-cuando esto aparece en la 

escena. Ahora Dios dijo en Malaquías 4, que El enviaría el Mensaje en los últimos días, 

que restauraría. Joel dice: “Yo restauraré todos los años”. Todo lo que Roma se comió, 

y todo lo que los metodistas se comieron, y todo lo que los bautistas se comieron, de 

aquella rama original pentecostal, Dios dijo: “Yo restauraré en los últimos días”. 

Correcto. Y Él nos puede mandar tal persona que será…A lo único a quien Dios siempre 

ha enviado Su Palabra, es a un profeta; no ha sido a reformadores, sino a profetas. Esa 

no fue la hora para tal cosa. Ahora está llegando la hora y por eso estamos vigilando su 

llegada. Será tan manso y humilde. Y así que…  
  

Hemos Visto Su Estrella Y Hemos Venido A Adorarle 63-1216 P:82 ¡Ellos no la 

tienen hoy! Ellos no saben que son estas cosas, cuando es allí donde lo deben de saber, 

donde los grandes gobiernos de iglesias deben de estar apercibidos de estas cosas. Pero 

Dios siempre trabaja en la minoría, tan humilde que se les pasa por encima de ellos, 

ellos no lo saben. Pero aún así, El cumple Su Palabra como cumplió eso. ¡Así es! Nos 

enredamos nosotros mismos en estas grandes cosas, y no nos podemos mover. (Dios, 

haznos libres de esas cosas, para que podamos ver la hora en que estamos viviendo.) Si 

Dios tiene que trabajar a través de un sueño otra vez, Él tiene que revelárselo a Ud. 

Seguro, Él puede hacerlo. Estamos viviendo en los últimos días. Escuchen. ¡Oh! 
  

El Séptimo Sello 63-0324E P:34 Ahora, ¿pueden imagínense cuando esta persona llega 

a la escena? Cuando llegue, recuerden, será algo tan humilde que las iglesias lo pasarán 

por alto, pero muy distante. Y ¿pueden imaginarse a las iglesias todavía bajo las 



tradiciones de los reformadores, aceptando a un profeta de Dios que esté firmemente en 

contra de sus enseñanzas y organizaciones? Ahora, hay una sola persona que podría 

llenar ese requisito, un solo Espíritu que ha estado sobre la tierra, hasta donde yo 

conozco. O, sería…Tendría que ser Elías, en su tiempo. Y así fue predicho que sería, lo 

cual es nada menos que el Espíritu de Cristo. Cuando vino Cristo, Él fue la plenitud. Él 

fue el Profeta. Él fue el-el Dios de los profetas. ¿Ven? ¿Ven? 
  

Mateo 23:12 Porque el que se enaltece será humillado, y el que se humilla será 

enaltecido. 
  

Mateo 18:4 Así que, cualquiera que se humille como este niño, ese es el mayor en el 

reino de los cielos. 
  

Preguntas Y Respuestas Sobre Los Sellos 63-0324M P:111 22. ¿Tendrá la Novia de 

Cristo…? ¿Tendrá la Novia de Cristo un ministerio antes del Rapto? Seguro. Eso es lo 

que está sucediendo ahora mismo. La Novia de Cristo. ¡Ciertamente! Es el Mensaje de 

la hora. ¿Ven?, la Novia de Cristo. Seguro, ella está compuesta de apóstoles, profetas, 

maestros, evangelistas y pastores. ¿Correcto? Esa es la Novia de Cristo, y desde luego, 

ella tiene un ministerio, un gran ministerio, el ministerio de la hora, será tan humilde… 
  

Santiago 4:10 Humillaos delante del Señor, y él os exaltará. Os exaltará, ahí está el rapto, 

y será tan humilde que sólo los humildes serán conscientes de ello. 
  

El Cuarto Sello 63-0321 P:103 Ahora el último mensaje que les toca, es cuando llegue 

este profeta del cual he estado hablando. Y he estado leyendo muchos libros relacionados 

con esto. Y yo sé que hombres genuinos, buenos, sensatos y que piensan espiritualmente, 

saben que eso viene. Ellos lo saben. Ellos saben que viene. Ellos…Pero el problema está 

en que siempre están diciendo: “Lo necesitamos. Ya viene en camino”. Y cuando llega, 

será tan humilde que probablemente no lo van a captar, igual como sucedió la otra vez. 

Correcto. Muchos escribirán al respecto, y dirán: “Oh sí, esto debe ser”. Y luego permita 

que sea demostrado claramente en su presencia, y siguen como si nada. Así que siempre 

lo han hecho así. 
  

1 Pedro 5:6 Humillaos, pues, bajo la poderosa mano de Dios, para que él os exalte 

cuando fuere tiempo; 
  

El Primero Sello 63-0318 P:94 Ahora, vean Malaquías 4 por un momento. Pues, 

anótenlo. Él es un profeta y “restaura la fe original de los padres”. Ahora estamos 

esperando que esta persona aparezca en la escena. El será tan humilde que millones de 

millones… Pues habrá un grupo pequeño que lo entenderá. 
  

Isaías 57:15 Porque así dijo el Alto y Sublime, el que habita la eternidad, y cuyo nombre 

es el Santo: Yo habito en la altura y la santidad, y con el quebrantado y humilde de 

espíritu, para hacer vivir el espíritu de los humildes, y para vivificar el corazón de los 

quebrantados. 
  



Dios Ocultándose En La Simplicidad 63-0317M P:128 Los metodistas dijeron: 

“Cuando gritábamos, lo teníamos”. Pero no lo tuvieron. Los nazarenos dijeron que 

cuando vivían santamente, lo tenían; pero no lo tenían. Los pentecostales dijeron: 

“Nosotros hablamos en lenguas y lo tenemos”, pero no lo tenían. ¿Ven? Es Dios 

desenvolviéndose a Sí mismo no en las sensaciones, no. Sin embargo, las sensaciones lo 

acompañan. ¿Pueden ver el lugar? Llega a ser tan humilde que cualquiera lo puede ver, 

si uno no trata de inyectar en ello su propia mente y sus pensamientos.  
  

1 Pedro 5:5 Igualmente, jóvenes, estad sujetos a los ancianos; y todos, sumisos unos a 

otros, revestíos de humildad; porque: Dios resiste a los soberbios, Y da gracia a los 

humildes. 
  

Señor, Quisiéramos Ver A Jesús 57-1211 P:57 Pero recuerden, antes que esto suceda, 

la iglesia tiene que irse. Amén. Así que estamos en el tiempo del fin. Estamos justo en 

las sombras de Su venida ahora mismo. Yo estoy tan agradecido al ver que Él ha 

descendido para probar Su Palabra. Si es ante una docena, o es ante un millón, pero 

pasará desapercibido entre la gente, y millones nunca sabrán al respecto. Así ha sido 

siempre, y siempre lo será. Luego Uds. se preguntarán alguna vez: “Bueno, yo no… yo 

realmente no lo sabía”. Tienen ojos pero no pueden ver. Mírenlo a Él ahora, cuando 

esta mujer tocó Su manto. Y ella recibió. Jesús miró para todos lados, dijo: “¿Quién me 

tocó?” Pedro dijo: “Todos te están tocando”. Él miró alrededor y dijo: “Pero yo me 

debilité, alguien… Oh”, Él dijo: “Eres tú. Tú con el flujo de sangre allí, tu fe te ha 

salvado. Todo terminó ahora. Ése fue Jesús ayer. Y cuando Él se fue, Él dijo: “Un poquito 

y el mundo no me verá más, empero vosotros me veréis, porque Yo estaré con vosotros, 

y en vosotros, hasta el fin del mundo”. 
  

La Presencia De Dios No Reconocida 64-0618 P:19 Déjenme decirles, amigos, solo 

porque seamos miembros de la iglesia o algo así, eso no nos ayudará mucho. Más vale 

que Ud. se ciña esa armadura. Más vale que Ud. tome la plenitud de esa Palabra de Dios 

y se aferre a Ella, y deje toda esta actuación por aquí al estilo Hollywood. Eso ha entrado 

directamente en la iglesia y es una vergüenza. Pero Hollywood brilla, solo produce una 

luz brillante, y la iglesia hoy está queriendo igualar a Hollywood. Cristo no está en 

Hollywood; Cristo está en el individuo. El brillo de Hollywood o… Hollywood brilla, 

mientras que el Evangelio resplandece con humildad. Dios no está en estos grandes 

lugares lujosos y toda esta cosa que vemos. Él viene en humildad, en forma de 

mansedumbre y bondad, así pasa caminando. Y si Ud. está familiarizado con la 

Palabra, Ud. Lo verá. El que tiene ojo, para escuchar, “que oiga lo que el Espíritu dice 

a las iglesias”, ¿ven?  
  

2 Crónicas 34:27 y tu corazón se conmovió, y te humillaste delante de Dios al oír sus 

palabras sobre este lugar y sobre sus moradores, y te humillaste delante de mí, y rasgaste 

tus vestidos y lloraste en mi presencia, yo también te he oído, dice Jehová. 
  

Una Puerta Dentro De Otra 63-0223 P:61 “Oh, seguro, nosotros queremos—nosotros 

queremos a Jesús”. Cierto. Nosotros pensamos que lo tenemos a Él, y todo de esa 



manera. Pero yo me pregunto si ese Rapto pudiera acontecer, y nosotros seríamos 

dejados solos un día, luego nos preguntaríamos a dónde están todos, si viniera muy 

secretamente, Uds. saben. Y así es como vendrá, como ladrón en la noche. Uds… El 

noventa y nueve de cada medio millón, de cada millón, nunca sabrá que el Rapto ha 

acontecido. Habrá ocurrido y ellos ni siquiera sabrán nada al respecto. Jesús lo dijo. 

Así que eso lo confirma. ¿Ven? Ciertamente. Eso vendrá como ladrón en la noche, y será 

robado. Como ese libro que yo leí una vez. ¿Quién era ese individuo? Romeo y Julieta, o 

algo así. ¿Ven? Él vino y se la llevó en la noche. Así hará Jesús. Cuando el mundo 

estuviera adormecido, como dice la Biblia, de la edad de Laodicea, Él entrará y se 

llevará a la Novia.  
  

2 Crónicas 7:14 si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, y 

oraren, y buscaren mi rostro, y se convirtieren de sus malos caminos; entonces yo oiré 

desde los cielos, y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra. 
  

Oh Señor, Solamente Una Vez Más 63-0628A P:75 Uds. saben, en una ocasión a Jesús 

se le hizo una pregunta. Dijeron: “¿Por qué dicen los escribas que Elías vendrá 

primero?” Y Jesús dijo: “Yo os digo, él ya vino, y no lo supieron”. Uno de estos días 

Uds. van a decir: “Pues, yo pensaba que la Iglesia iba a... tendría que hacer esto, eso, y 

lo otro. Yo pensaba que habría un Rapto. Yo pensaba...” ¿Ven?, será un arrebatamiento 

secreto. Si El tomara uno aquí de Hot Springs, y uno de alguna otra parte, y otro por 

allá, y otro allí, eso compondrá literalmente los millones que resucitarán y saldrán de la 

tierra. Y hay por lo menos quinientas personas desaparecidas cada día en el mundo, y ni 

siquiera sabemos adónde se fueron. ¿Ven?, el Rapto se compondrá de todos aquellos 

que están dormidos en el polvo de la tierra, que están bien con Dios. Ellos dirán: “Pues, 

yo pensaba que iba a suceder un Rapto”. “Ya sucedió, y no se dieron cuenta. Uds. se 

quedaron”. ¿Ven? “Pues, todo va a...” Sí, señor. Es una Venida secreta, lo es el Rapto, 

viene para robar. Como ese libro que leí en una ocasión (¿cuál fue?: Julieta y Romeo.) 

El vino en la noche, cuando la gente estaba dormida en mundanalidad, y la iglesia toda 

en mundanalidad. ¡Y de pronto, llegó el clamor!, y se fueron. 
  

Un Absoluto 63-0127 P: 57 Nosotros pensamos que este gran montón de paja para la 

quema aquí, ceniza atómica, se va a ir. Únicamente se irá si tiene la Vida de Cristo en 

ella, porque Dios la levantará. Correcto. Habrá un Rapto. Piensen, dos o tres personas 

aquí, y una por acá. Y en alguna otra parte, alguien desaparecerá, pensarán que se 

fueron de la casa. Será mejor que tenga cuidado, ellos pudieran haberse ido. Esperando 

un Rapto, y ya habrá pasado. Ahora, eso no es contrario a la Palabra. No, no lo es. Él 

viene como ladrón en la noche. ¿Ven? Ellos se habrán ido antes que Uds. lo sepan. Dios 

coloca Su gran poder en la Iglesia; pero eso no abarca un enorme grupo. Es para una 

minoría. “No temáis, manada pequeña. Es la buena voluntad de vuestro Padre…” Uds. 

que se están aferrando al Absoluto(correcto), con la confirmación de Dios obrando en 

ella. 
  



Dios Ocultándose En La Simplicidad 63-0317M P:186 Entonces caerán los juicios, el 

pecado, las plagas, la enfermedad y todo lo demás. Y la gente pedirá que la muerte los 

libre del juicio. Dirán: “Señor, ¿por qué está este juicio sobre nosotros cuando Tú 

dijiste que habría primero un Rapto”? El responderá: “Ya ocurrió y no lo supieron”. 

¿Ven? Dios escondiéndose en la simplicidad. ¡Oh, qué cosa! Muy bien. “Eso es todo, 

eso ya ocurrió y no lo supieron”. ¿Por qué será que los creyentes no creen las señales 

sencillas de Su Venida? Están esperando todas estas cosas prometidas en las Escrituras: 

El sol se pondrá a medio día, y habrá toda clase de fenómeno. Oh, sí únicamente 

tuviéramos…Yo tengo todas la anotaciones escritas aquí, para mostrar exactamente lo 

que son todas estas cosas. Y de todas maneras entraremos en eso en la abertura de estos 

Sellos esta semana. ¿Ven? Allí está, donde ya sucedió y no lo supieron. Veremos si es 

así o no, si el Ángel del Señor nos abre estos Sellos. Recuerden, está sellado con los Siete 

Truenos misteriosos. ¿Ven? 
  

Oremos... 
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